
令和４年４月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和４年４月１日（金） 午前１０時５４分 

閉会日時  令和４年４月１日（金） 午前１１時２４分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－３ 

 

 

■ 出席委員         教育長       平 尾  理 

               委 員      平 野 英 治 

               委 員      杉 方 南 衣 

               委 員      水 谷 朋 和 

                    委  員      大 竹 節 雄 

 

■ 欠席委員         委 員       難 波 知 里 

  

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          三輪進一郎 

       教育部次長         小 島 洋 志 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

          学校教育課主幹       𠮷 田 光 男 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

生涯学習課長        石 田 泰 弘 

           

 

■ 傍聴者     １名 

 



   1 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会人事異動について 

（２） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（３） 愛西市教育支援委員会の協議結果について（非公開） 

（４） その他 

 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

新年度がスタートしました。 

今年度の人事異動で５名の校長先生、３名の教頭先生、事務局では主幹

が新たになりました。デルタ株や東ヨーロッパの件により教育への影響

が出てくるのではないかと思います。情報共有しながら進めていきたい

と思います。多方面でサポートいただきますようよろしくお願いします。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会職員人事異動について を議題とします。事務

局より説明をお願いします。 

 

（資料１「職員人事異動内示通知書」より説明。） 

 

資料の通りです。ご承知おきください。 

 

（２）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。 

後援実績のあるものではありますが、各課で説明することがありました

らお願いします。 

 

≪事務局説明無し≫ 

 

委員の方で何かお気づきの点がありましたらお願いします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（３）愛西市教育支援委員会の協議結果について（非公開） を議

題とします。こちらにつきましては、非公開とさせていただきます。 
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【教育長】 

 

（教育部次長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長） 

 

 

（傍聴者１名、退室） 

 

（傍聴者１名、入室） 

 

（４）その他につきまして事務局お願いします。 

 

（その他資料３ 「令和４年度 愛西市立小中学校訪問計画（案）」 よ

り説明。） 

 

この件につきまして、よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

割当以外に教育委員には気になる学校があるかと思います。こちらの資

料はあくまでベースですので、気になる学校があれば資料にとらわれず、

オブザーバーとして参加することも可能です。お願いします。 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

（「第２次愛西市スポーツ推進計画」 より説明。） 

 

ご異議ありましたらお願いします。 

異議もないようですのでお認め頂けますでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

その他ございますでしょうか。 

 

生涯学習課より連絡させていただきます。 

今年度の生涯学習のご案内を机上に置かせていただきました。参照いた

だければと思いますので、よろしくお願いします。 

 

二十歳の集いについて改めて良かったでしょうか。 

 

今年大きく変わった点として、成人式が４月１日から民法の改正に伴い、

二十歳の集いで令和５年１月８日に文化会館と佐織公民館で開催するこ

とで決まっております。運営の実態につきましては、実行委員会により
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【教育長】 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進め、実施したいと思っております。 

 

その他よろしいでしょうか。 

以上で議事を終わりたいと思います。 

 

次回定例教育委員会は、令和４年５月２日（月曜日）１０時３０分から

になりますのでよろしくお願いします。 

 

５.閉会 

 閉会宣言をする。 

 


